
 

CONSEIL D’ECOLE 

 

SANTU PETRU DI TENDA 

 

   Le Conseil  d’Ecole s’est réuni le  lundi 10 novembre 

 

 Etaient présents :         

Mairies 

Mme Galetti, mairie de Pieve 

Mr Tomi, maire Santu Petru 

Mme Bral    et Mme Poismans, mairie de San Gavinu 
  
Mr Chiarelli, maire de Soriu 

 

Parents élues 

Mme Ferrari 

Mme Pieve 

    

Enseignants 

Mr d’Ulivo 

Mme Romanacce   

      

Mme Raffini, ATSEM 

Melle Raffini, CAP en formation 

Mme Pietrera Evelyne agent cantine 

Melle Raffini Marie, stagiaire CAP 

Mme Tomasi association A leia 

 

Mme Morelli, DDEN 

Absents : 

Mr Fondacci, maire de  Rapale, 

Mr Flori, conseiller général 

 



 

 

Ordre du jour : 

 

- Rentrée 2014 : effectifs, équipe éducative, projets. 
-  Rythmes scolaires ; 
-  Règlement intérieur : nouveaux horaires ; 
         

 

1 Rentrée 2014 : 

 

L’effectif est cette année de 23 enfants inscrits, qui se répartissent ainsi : 

10 élèves chez Mme Romanacce, en maternelle et CP, et  13 chez Mr d’Ulivo, 

du CE au CM2.  

 

10 enfants résident à Santu Petru, 5 viennent de San Gavinu, 1 de Soriu, 3 

de Pieve ,3 d’Oletta et 1 de Saint Florent.  

Pour ce qui est de l’équipe : en maternelle : Lucienne Raffini 

(ATSEM),en arrêt pour une opération et Marie Raffini qui prépare un CAP 

petite  enfance. 

Madame Pascale Vincenti ,AVS nommée pour accompagner Philippe Mattei 

pour la 3ème année. 

 

Intervenants : 

Les activités Voile et piscine, échecs  ont repris. 

Mme Straforelli Carra intervient pour l’anglais. 

Mr Mattei pour le Chant. 

Mme Deschamps de l’Association lire et faire lire interviendra tous les 

jeudis pour le cycle 1 et 2. 

  

Les déléguées des parents élues pour cette année :Mmes Ferrari,Pieve et 

Mme Querci. 

 

Prévisions effectif : 

 

Pour  l’an prochain, nous attendons les informations des maires de chaque 

village. 

 Prévisions 23. 

 

 

 



Travaux effectués, en cours : 

 

Dans la classe de Philippe : réseau internet 6 postes 

Mise en place 2 postes en maternelle ; à venir. 

Subvention TBI en attente. 

Photocopieur neuf. 

Micro-onde neuf 

Aménagement du préau en salle multisport. Dossier en cours. 

 

 

 

Cantine : 

. 

Mr Tomi fait un point sur le fonctionnement de l’Association Restaurant 

scolaire. Comptes en équilibre. 

 

 

 

 

 

 Projets pour l’année : Projet d’école 

 

 

Remerciements aux mairies et au Département pour l’aide au financement 

de la classe découverte à Galeria de juin 2014, permettant un moindre coût pour 

les parents. 

 

Pour cette année : 

Dernière année du Projet d’Ecole sur  les nouvelles technologies  

-Poursuite du travail sur le site de l’Ecole ; 

-Demande de financement à la CTC pour un tableau numérique ; 

-Reprise du travail sur le journal. 

-sorties : 

 

CE CM  

Projet 11 novembre.  

Architecture et histoire de St Florent avec les 6èmes bilingues. 

 

Maternelle CP : réflexion en cours ; Galéa, Saleccia. 

 

 



2 Nouveaux rythmes : 

 

Un point sur les nouveaux rythmes : 

 

 

3 Règlement intérieur : 

 

Modification du règlement intérieur pour les horaires définitifs mis en 

place à partir de  cette année 2014-2015 

 

Nouveaux horaires : 

 

Lundi :8h30-12h/13h30-15h30 

Mardi :8h30-12h/13h30-15h00 

Mercredi:8h30-12h00 

Jeudi:8h30-12h00/13h30-15h00 

Vendredi:8h30-12h00/13h30-15h00 

 

 

4-Divers : 

Activités périscolaires : 

Intervention du centre aéré : 13h et 15h00 + petites et grandes vacances 

Contenu : sports arts environnement : 

-Lundi arts plastiques 

-Mardi chant/ danse 

-Jeudi accompagnateur montagne/ environnement (faune / flore) 

-Vendredi relaxation 

 

Intervenants : Mme Pietrera,  Mme Raffini, Melle Raffini 

 

Observations des conséquences du nouveau rythme : fatigue qui engendre une 

excitation en milieu de semaine. Analyse à poursuivre pour un état des lieux au 

prochain conseil. 

 

Kermesse de fin d’année : Bénéfice : 1904,16 

Fête de Noël le jeudi précédant les vacances de Noël 

 

 

 


